

よいことの  
ために  
手を取りあおう



# よいことのために手を取りあおう

UNITE FOR GOOD.

R I 会長 フランチェスコ・アレッソ 第 2590 地区ガバナー 大塚 正一

第 2654 例会 令和 7 年 11 月 14 日 2025-2026 年度 ( 第 18 号 ) 会報編集 宇野 穂

司 会

山内敏行 SAA

合 唱

我らの生業(SL 佐藤会員)

米山奨学生

程 亜さん

会長挨拶

相澤史人会長



先週、先々週とロータリークラブでいろいろな行事がありました。まず、10月28日はロータリー希望の風奨学生チャリティーコンサートに伺いました。多くの音楽を学ぶ奨学生がいると言うことを知りました。11月2日日曜日には隼人インタークトクラブ、大久保原管理組合との合同で、大久保原公園で花壇の花植えと共に公園管理作業を行いました。早速草刈り機の威力が発揮され、きれいな公園となりました。そして7.8日と地区大会がありました。初日に聞いたことを少し紹介いたします。はじめR I 会長代理から国際ロータリーの現況報告のお話がありました。会員数はロータークトを含むと125万人、ロータリアンだけでは112万人在籍していることです。会員増強と退会防止の両輪で頑張ってもらいたいと言っておられました。講演会は2つありました。1つ目はロータリー財団学友の深谷春奈さんのビデオレターでした。ロータリー青少年交換でフィンランドに留学し、JICAに勤務されたお話を聞きました。社会を変えるということは、自分自身を変えることというお話をされていました。2つ目は米山学友の駐日モンゴル国大使館、公使参事官のアルザフグイ・デルゲルマーさんの「私と日本」と題した講演

でした。モンゴルは広大な土地のイメージがありますが、人口は345万人と横浜市と同じくらいです。天皇陛下がモンゴルを訪れた時の通訳として活躍されました。今回の地区大会はガバナーの方針で、学友会の皆さん世界で活躍していることを知ってもらうことで、ロータリーの本来の目的を確認していただこうということでした。

## 幹事報告 鈴木典子幹事

皆さま、こんにちは。幹事報告させていただきます。

## ガバナー事務所からの連絡

1. 国際ロータリー第 2590 地区 大塚正一ガバナー、米山元章大会委員長より、地区大会のお礼状が届いています
2. 『地区ロータリー財団補助金管理セミナー開催』の案内が届いています。
3. 『2026-27 年度 ロータリー財団奨学生募集開始のお知らせ』が届いています。
4. 『2026-27 年度 ロータリー青少年交換(RYE)学生二次募集』の案内が届いています。
5. 地区大会で表彰された、バナー、表彰状、記念品、感謝状が届きました。
  - ・ロータリー財団 : 『Every Rotarian, Every Year』『100%ロータリー財団寄付クラブ』
  - ・米山記念奨学会 : 4 千万円達成
  - ・長寿会員 : 相澤正見会員

## 出席報告 大谷高出席リーダー

会員総数	出席会員	欠席会員	今回出席率	前々回修正率
26名	22名	4名	84.62%	79.17%

## 第 2590 地区横浜瀬谷ロータリークラブ 2025~2026

会長 相澤 史人  
幹事 鈴木 典子  
例会日 毎週金曜日  
点鐘 12時30分

会長エレクト 相澤 隆二  
会報委員長 宇野 穂

【例会場】横浜市瀬谷区ニツ橋町309-1  
(e モール2F 会議室)  
【事務所】横浜市瀬谷区ニツ橋町309-1  
(e モール2F)

・教職員職業研修受入口ータリアン企業：  
柳沼芳光会員

※11月のロータリーレート \$1=154円

※地区 RA より、『地区タウンホール例会』の案内が届いています。

※(公財)ロータリー米山記念奨学会より、『ハイライトよねやま Vol. 308号』が届いています。

※花博応援委員会より、花博カウントダウン2025協賛のお礼状が届いています。

※瀬谷フェスティバル実行委員会より、お礼状が届いています。

※『令和8年瀬谷区新年祝賀会の開催』の案内が届いています。

**惠送を受けた週報** 横浜あざみRC

**例会臨時変更のお知らせ** 横浜田園RC、新横浜RC、横浜あざみRCより届いています。

**祝行事** 石山健人会長

おめでとうございます



誕生記念 小澤 操 会員 10月20日

宇野 穂 会員 11月8日

結婚記念 宇野 穂 会員 10月25日

小澤 操 会員 11月3日

天野佑亮会員 11月3日

石井 朗 会員 11月11日

入会記念 宇野 穗 会員 2019(R元).11

**ニコニコBOX** 佐々木洋一親睦活動リーダー

小澤操会員 誕生記念のお祝いありがとうございます。また、結婚記念のお祝いありがとうございます。

石井朗会員 届いた花を見て思い出しました。お祝いありがとうございました。

宇野穂会員 48才になりました。健康に気を遣うようになりました。

宇野穂会員 とてもきれいな花が届きました。ありがとうございました。

宇野穂会員 入会6年目になりました。まだまだ勉強不足なので、これからも精進致します。

天野佑亮会員 素敵なお花ありがとうございました。

## ニコニコ会計報告

収入：ニコニコ 7件 29,000円

花博カウントダウン協賛金 255,000円

支出：花博カウントダウン協賛金 300,000円

累計 2,807,457円

## 委員会報告

奉仕プロジェクト委員会 天野佑亮委員長

GREEN×EXPO2027 花植えについて、花博カウントダウについて

## <程亜さんより>



皆さん、こんにちは。

この1ヶ月で、希望の風チャリティーコンサートや地区大会など、さまざまなイベントに参加させていただきました。青少年や他クラブの奨学生の皆さんとも交流することができ、大変有意義な時間となりました。ちょうど私は今、就職活動と卒業論文に追われる日々を過ごしていますが、こうした活動に参加することで、心がふっと軽くなるような時間をいただきました。前回の卓話では、私の故郷について紹介させていただきましたが、その際に「卒論の内容も聞いてみたい」というフィードバックをいただきましたので、今日は簡単にお話ししたいと思います。私の卒業論文のテーマは、フェミニズム映画理論です。いきなり聞くと少しイメージしづらいかもしれませんのが、具体的に説明すると、従来の映画史では「白人・裕福な男性」が“見る側=主体”とされ、女性は“見られる側=客体”として描かれる傾向がありました。これに対して、フェミニズムの流れとともに批判が高まり、女性の主体性や、映画における新しい描き方をめぐる研究が発展してきました。私の卒論では、女性が主体となる映画、そして女性監督が撮り、女性主人公や女性観客に向けられた映画がどのように描かれているのかを明らかにしています。こうした条件に当てはまる2つの映画作品を取り上げ、理論と照らし合わせながら分析を進めています。現在は全体の約8割が完成し、残りは細かな修正を続けている段階です。最後まで気を抜かず、引き続き頑張ってまいります。

どうぞよろしくお願ひいたします。

## クラブ協議会

相澤史人会長

～戦略会議・奉仕活動について～